

ESTATAL - ENSENADA

Omar e Ivanna ganan 1er lugar como mejor dueto de piano en competencia internacional de música clásica en Inglaterra

Esta victoria la obtuvieron en la categoría como Best Duet con la obra "Danzas Polovitsianas" de Alexander Borodin a dos pianos



Por: EL MEXICANO | 18 de Febrero del 2025

Los pianistas clásicos, **Omar e Ivanna** Gutiérrez, originarios de Ensenada, Baja California han sido ganadores del primer premio "**Gold Prize**" como mejor **dueto** de **piano** en la competencia de música clásica "BEST CLASSICAL MUSICIANS AWARDS" de Inglaterra. Esta victoria la obtuvieron en la categoría como Best Duet con la obra "**Danzas Polovitsianas**" de Alexander Borodin a dos pianos, dicha obra es parte de su programa y repertorio llamado "El Arte a Dos Pianos" recientemente presentado en Palacio de Bellas Artes.

El pasado 5 de febrero del presente año recibieron una carta de felicitaciones así como resaltando su participación por haber obtenido el premio Gold Price primer lugar, ante más de 20 países de todo el mundo (como Estados Unidos, Japón China, Alemania, Inglaterra, entre otros) que estaban en la competencia, llevando así en alto el nombre de México, ya que eran los únicos participantes mexicanos.

La carta dice lo siguiente:

"En nombre de los premios Best Classical Musicians Awards, les enviamos nuestras más sinceras felicitaciones por su destacado logro en la temporada 1 de la competencia de 2025. Compitiendo entre músicos talentosos de más de

20 países, han demostrado un talento artístico excepcional y una excelencia musical.

Premio de oro, al mejor dúo de **piano.**'

"Es un gran placer reconocer su logro al recibir el premio que es un testimonio de su extraordinario talento y su compromiso inquebrantable con la música. Nos sentimos honrados de celebrar su éxito y esperamos ver su continuo crecimiento y contribuciones al mundo de la música".

Los hermanos **Omar e Ivanna** también nos comentan que además de los respectivos premios como Diplomas, medallas etc. al obtener el "**Gold Prize**" el premio principal de la competencia será la grabación de un CD de música con las obras ganadoras y algunos extras, por lo cual nos mencionan que están muy emocionados por lo que será su próxima producción discográfica y que se estarían preparando para la presentación oficial de dicho material muy pronto.

Cabe destacar que el dúo de pianistas son artistas activos de conciertos de **música** clásica en auditorios de renombre como Palacio de Bellas Artes, Centro Nacional de las Artes, así como en festivales, concursos, programas de radio y de televisión, además, actualmente manejan un canal de Youtube con más de 100 mil suscriptores donde comparten sus presentaciones en vivo siendo los primeros pianistas en México en obtener el reconocimiento "Youtube Creators Awards" Placa de Plata de la plataforma.

Short Link:

<https://is.gd/9TyaNH>

Comentarios

MÁS SOBRE ESTATAL



Prepara Gobierno de Baja California a Escuadrón Violeta en derechos humanos

Por: Redacción SGG / Febrero 18, 2025



Transforman comunidad de mexicoamericanos el Mercado Inmobiliario en Baja California

Por: EL MEXICANO / Febrero 17, 2025



Respalda Regidor Miguel Loza nuevas barredoras de limpieza para Tijuana

Por: EL MEXICANO / Febrero 17, 2025